



第44号

平成30年3月31日 発行

発行者 山梨県子どもクラブ指導者連絡協議会
事務局 山梨県甲府市川田町506
県立青少年センター別館内
TEL 055-226-0924
FAX 055-226-0925



山梨県子どもクラブ指導者連絡協議会

第46回 山梨県子どもクラブ親睦球技大会

- 日 時：平成29年8月11日(金)
- 場 所：双葉スポーツ公園グラウンド・体育館
- 参加チーム：ソフトボールの部5チーム、ミニ・ソフトバレーの部4チーム

ソフトボールの部成績	
優 勝	長坂チ一ム(北杜市)
準優勝	西割育成会(北杜市)
3 位	天狗沢子どもクラブ(甲斐市)
3 位	清水新居子どもクラブ(昭和町)

ミニ・ソフトバレーの部成績	
優 勝	町屋子どもクラブ(市川三郷町)
準優勝	榎東西子どもクラブ(甲斐市)
3 位	大栄子どもクラブ(甲斐市)
3 位	西割育成会(北杜市)



平成29年度 山梨県子どもクラブ指導者連絡協議会会長表彰

上野桃林橋子どもクラブ 松野清貴(市川三郷町)
玉諸地区子どもクラブ 天野一(甲府市)

第34回 夏休みふるさと子どもランドカーニバル

- 期 日：平成29年7月28日(金)～30日(日)
- 会 場：山梨県立八ヶ岳少年自然の家
- 参加者：東京県人会と山梨県の子どもたち、指導者、育成者、保護者、山梨のJ・L、参加者68名

ランドカーニバルを振り返って

高校1年 横田朱音

私は今回のランドカーニバルで3回目の参加でした。今年は吹奏楽部のコンクールがあり、2日目の夜からの参加になりました。昨年のランドカーニバルではJ・Lとしてみんなの前に立って活動していました。3日間とも楽しかったし、また、昨年出会った子供や今回新しく参加してくる子供達と1日だけでも思い出が作れたら嬉しいなと思い、1日だ

けですが参加することを決めました。

宿舎に着くと、昨年参加した子供達やリーダーさん、大人の方々が私を笑顔で迎えてくれました。1年ぶりの再会で、とても嬉しかったし、なつかしかったし、参加して良かったなあと思いました。3日目は少し雨が降っていましたが、午前中は清泉寮に行くことができ、アイスクリームを食べました。午後は工作をしました。アイスクリームを食べると、急に昨年の楽しかった思い出がすべてよみがえってきたような感じがしました。本当に来て良

かつたと思いました。その後、みんなでレクをしました。とても盛り上がって楽しい時間を過ごすことができました。午後はみんなで工作をしました。竹とんぼを作つて、全ての日程が終了しました。

私は途中参加でランドカーニバルに来て、JLの仕事も、いろいろな行事に参加することも出来なかつたけど、1年ぶりにいろいろな方々と再会することが出来たので良かったです。大人の方々、JL、参加してくれた友達など、全ての人にいろいろな感謝の気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございました。来年は3日間参加したいです。



初めての八がたけのキャンプ

小学校3年 本田 真 優

わたしは、山なし県の八がたけはとてもいい所だなと思いました。

理由は、2つあります。

まず1つ目は、料理をした時のことです。わたしは料理が好きで、よく母の手つだいをしました。キャンプの時も、たまねぎのかわをむいたり、お米をといだりしました。みんなのお手つだいができるととてもうれしかったです。

さいごは、へやでとまった時のことです。わたしはへやに行ってみると、四の人がいました。「友だちになれるかな」と思いました。思いきって言つてみました。すると、四の人たちと友だちになれました。「よかったです」と心の中で思いました。

すこしの間だけど、とても楽しかったです。八がたけは緑がいっぱいです、友だちもいっぱいでした。わたしはまた八がたけのキャンプにいきたいなと思いました。楽しかったです。

初めてのリーダー

中学1年 森 茜

私は初めて、自分が楽しむというより、みんなを楽しめる方ということでやることがたくさんありました。人の前に立つ。人の前で話したり、やつたり。目立つ仕事をやりました。

1日目では、まだ名前も知らない人たちの前に立ち、ゲームのやり方を教えました。みんながみんなを知らないので、静かでとても緊張したけど、なんとかテンションを上げることができました。

2日目のキャンドルサービスの時は、私たちが最初にテンションを上げて、大声でさけびました。2日目ということで、みんな仲よくなり、少し、すぐに静かになることができず、大声で指示をして、ちょっと大変な所もあったけど、でも、本当に1人1人が笑顔で、とても楽しそうにしていてよかったです。私は2日目が1番楽しかったです。

3日目は、ほとんど指示する事がなく、ゆっくりすることができました。清泉寮では、友達と3人でソフトクリームを食べました。アイスをおとしてしまったという事件を見たり、足湯を発見したりしました。普段の楽しみ方とは少しちがいましたが、とてもおいしく、楽しめました。

この3日間は、私がとても成長できる場所と仲間でした。今回はリーダーとして、みんなをまとめたり、指示することができました。今、私は中学1年生として、たくさんのこと学んでいます。このランドカーニバルは、私を立派な大人にするとても大事なところです。この経験を無駄にせず、色々な所で生かしていきたいです。

